

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Analisis Kendala yang dihadapi Guru dalam Pembelajaran IPS di kelas VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak”. Secara umum tujuan dari penelitian ini yaitu untuk memperoleh informasi yang objektif mengenai “Analisis Kendala Yang Dihadapi Guru Dalam Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di Kelas VIII Madrasah Tsanawiyah 2 Pontianak”. Adapun yang melatar belakangi peneliti mengambil judul ini adalah peneliti tertarik untuk mengetahui kendala apa saja yang dihadapi guru dalam pembelajaran IPS. Tempat penelitian adalah Madrasah Tsanawiyah 2 Pontianak.

Bentuk penelitian ini adalah penelitian deskriptif, dengan metode penelitian kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah guru mata pelajaran IPS dan siswa VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik komunikasi langsung, teknik observasi langsung, teknik dokumentasi, dengan alat pengumpul data berupa panduan wawancara, panduan observasi, dan dokumentasi. Analisis penelitian ini menggunakan teknik triangulasi sebagai teknik pemeriksa keabsahan data.

Dari hasil penelitian ini, maka secara umum dapat ditarik kesimpulan Analisis Kendala yang dihadapi Guru dalam Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial dikelas VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak berikut: 1) Proses pembelajaran IPS di kelas VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak, sudah telaksana dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari siswa dapat menerima penjelasan materi pembelajaran IPS dengan baik dari guru yang kompeten dalam mengajar di kelas, siswa juga mampu memahami materi yang disampaikan dengan menarik kesimpulan materi dan mampu mengerjakan tugas yang guru berikan. 2) Kendala guru dalam pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di kelas VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak yaitu persediaan proyektor yang terbatas, dan siswa yang kurang fokus ketika guru sedang menyampaikan materi IPS. 3) Upaya guru untuk mengatasi kendala dalam pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di kelas VIII Seni 1 Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Pontianak yaitu dengan cara membuat metode pembelajaran yang lebih menarik di kelas seperti menerapkan metode pembelajaran diskusi, metode tanya jawab. Guru juga lebih mengenal karakter siswa dan mampu mengelola kelas sehingga kelas menjadi lebih kondusif ketika pembelajaran di kelas sedang berlangsung.

Kata Kunci: Kendala, Pembelajaran IPS